

LA RÉPUBLIQUE DU CENTRE

Un concert véritablement truculent, vendredi soir, au Donjon



De la musique, classique ou moderne, mais surtout des textes pleins d'humour et de subtilités.

Le violoncelle qui parle

Pas moins de cinq rappels et deux chansons supplémentaires auront été nécessaires pour que se tarisse enfin le fleuve des applaudissements, au terme du concert de Tonycello, vendredi soir, au Donjon.

Ceux qui ont eu la bonne idée d'assister à l'événement – organisé par les Jeunesses musicales de France et l'action culturelle de la mairie – ne l'ont pas regrettée.

Soit plus d'une centaine de personnes le soir, et 250 élèves de CM2 des écoles de la ville et des environs, en matinée. Il faut dire que l'artiste vaut bien une troupe à lui seul. Son choix de textes, déjà truculents à la base (Brassens, Bobby Lapointe, Barbara...), était encore enrichi de pointes d'humour et de remarques, subtiles et ironiques, qui ont beaucoup fait rire petits et grands.

L'artiste aura également fait dire à son compagnon de scène, un superbe violoncelle, bien plus de choses que disent d'ordinaire les instruments de musique. Un régal !

Breton Ronan